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Zu diesem Tagesordnungspunkt, hat Frau Schlösser-Al-Janabi schriftlich einen Bericht über die Sitzungen des Be-
triebsausschusses Theater und Kultur am 27.02.2024, 07.05. 2024 und 11.06.2024 zu Protokoll gegeben. Der Be-
richt wurde der Anlage dieser Niederschrift beigefügt. 
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Zusammenfassung der Sitzungen , des Betriebsaussch ,

Kultur. u. Theater

Niederschrift vom 27.02.24 , 07.05.24 , 11.06.24

1- Förderungsumme des Mies von der Rohe Museums
zum Projekt " Der Junge Mies von der Rohe " vorgestellt
beim Betr. A. wurde von dem Be. erhöht .
Vorschlag der Verwaltung , war 3000 € Bewilliung u.
Erhöhung auf 5000 € von der Jury .

2- Nach Interfraktionellen . Gesprächen wurde die

Fördersumme des Stadtbades von 10000 € auf 15000 €
erhöht .

Es wurde beschlosssen die Projekt Antragsteller zu

schulen vorallem die KAStE .

Beschluss :

Wirtschaftspl. an für die Spielzeit. 24/25 von

Stadttheater. u. Musikdirektion , hohe Personalkosten ,

hohe Investitions ausgaben für Bühnentechnik daher

Dringlichkeit der Überprüfung . der

Reparaturbedürfnisse um spielbares Theater zu

ermöglichen .

Vorschlag des Beigeordneten Herren Brötz : Begehung

u. Führung aller Ausschuß - u. Kulturpolitiker um sich ein

besseres Bild zu machen .
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Neuarrangement der Portraits im Sitzung Saal von Haus

Löwenstein CDU Fraktion ) .

Sie sind ohne Beschilderung u. nicht chronologisch

Es wurde eine günstige Neuarrangierung beschlossen

Weitere Vermietung des ehemaligen Fotostudios am

Bushof im Sinne der Kultur

Kunst im öffentlichen :

2 Schenkungen 1 dauerhaft . 1.temporär

zu 1. Metallskulptur für . von Fabien von Spreckelsen.

wurde wegen zuvielen Problemen . mit Fransport u.

Aufstellug. ob gewollt oder nicht , abgelehnt 2 Objekt

Skulptur.. des Parillons . von Christien Jan Kowski wurde

eine Vertagung beschlossen .

9- Digitalisirung im Ku turbetrieb im Juni wurde mit

Herren Dr. Dillmann Leiter des Fachbereichs Diget.

Verwaltung u. Steuerung . ein Termin vereinbart um uns

zu informieren . In der Stadtbibliothek u. in der

Musikschule laufen die Professe zur Umstellung .

10- Präsentation d. interakriren Karte der

Kulturlandschaft des Landes NRW. Leider fehlt eine

Vernetzung zu den einzelnen Einrichtungen .

11- Zwei Schenkungen an das Suermondt Ludwig

Museum : vier Arbeiten auf Papier von Engelbert
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Mainzer ( spätmittelalterliches Hochrelief ) wurde mit

Dank angenommen .

07.05.2024

Vorstellung des Spielplans 24/25 u. des Konzertplans

24/25 von Stadttheater u. Musikdirekt, Aachen .

Generalintendantin , Frau Tzavara stellte das neue

Spielzeit heft ( 200 jähriges Bestehen des Theaters

Aachen ) . Viele Kooperationen sind geplant z.B. mit

dem Schritt macher Festival u. das Klangkörper Fest u.

viele Spartenubergreiffende Projekte u. kinder - familen

Programme auf Gründ des 200 jährigen Bestehens .

Herr Generaldr. ward stellte das Konzertprogramm der

nächsten Spielzeit vor..

Viele Rats - u. Mitglieder J*bten die Arbeit der letzen

Spielzeit u. sprachen laren Dank aus .

Außerdem wurden , Vierteljahresberichte über das

Wirtschaft Jahr 23/24 von. Stadtth. u. Musikdirekt .

vorgelegt u. zur Kenntnis genommen .

Zu einer der nächsten Sitzung wurde das Kulturwerk

e.V. eingeladen . Antrag der CDU Fraktion ) .

Beschluss : Einstimmig wurde eine Förderung für.. die

GZM ( Gesellschaft für zeitgenössische Musik ) von
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36000,00 € Jahr für die Jahre 24/25 beschlossen .

Beschluss : für die Freie Szene : einstimmig wurden den

Meffis 6000,00 € bewilligt ( Leiter Georg Helmes )

zur temporären Bespielung des Leerstandes " Lust for

Life ) für das Jahr 2024.

Beschluss : einstimmig eine Förderung von 5000,00 € für
den Antragsteller Udo Meis für ( Kulturveranstalltungen

im Hotel Euripe und Südstraßen Festival für das Jahr

2024.

Beschluss : Ablehnung : keine Förderung aus KAStE für

Bahkauf Brew GBR .

Es gab eine Vorlage zur Klimatisierun: u. Dachsarserung

für das Ludwig Forum über erhaltende Maßnahmen z.b

das Sheddach event. Unterstützung des Landes , da viele

Kommunen Probleme mit ihren Kulturbauten haben.

insbes. mit ihrem Dächern

Beschluss : einstimmig Beauftragung des Verwaltung mit

der Umsetzung jener Vorlage

Power Point Präsentation durch Frau Birkenstock

( Leiterin des Lufos ) zur Aktualisierung des Programms

24/25 .

Beschhiss Kenntnisnahme
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